

Medienmeldung vom 5. August 2012

Däniken: Unfall zwischen Auto und Motorrad

Ein Autolenker war am Samstagabend, 4. August 2012 um ca. 22 Uhr auf der Kürzestrasse in Däniken unterwegs. An der Kreuzung zur Oberdorfstrasse übersah der Autolenker offenbar den Motorradlenker, welcher auf der Oberdorfstrasse in Richtung Dorfzentrum fuhr. In der Folge kam es zu einer frontal-seitlichen Kollision zwischen den beiden Fahrzeugen. Dabei zog sich der Motorradfahrer mittelschwere Verletzungen zu. Er wurde mit der Ambulanz in ein Spital eingewiesen.

Personen, die Angaben zum genauen Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Dulliken zu melden, Telefon 062 285 33 51.

